



## 卒業生に幸多かれ！

去る3月3日（水）令和2年度卒業式が挙行され、全日制277名、定時制12名、総計289名が本校から旅立ちました。定時制卒業生の内訳は4年生4名（男子4）、3年生8名（男子3、女子5）です。昨年と同様に在校生は参列できず残念でしたが、みな晴れやかに新生活へと向かっていきました。

さて、在校生にとって身近な先輩との別れはとりわけ寂しく、また自分自身の1年後、2年後の姿を想像させます。定時制生徒会機関紙「北光」には先輩たちの軌跡やメッセージが記されていますので、ぜひこれからの高校生活に生かしてください。今回のたよりでは卒業の様子を紹介します。

### ◆ 2/26 定時制予餞会

予餞会は卒業を前にした全校のお別れ会です。

例年は校外のボーリング大会ですが、昨年度は残念ながら中止となりました。そして、今年は状況にあわせた「全校バドミントン大会」です！

男女別の学年混合リーグ戦を予選とし、その後グループリーグで順位を決定しました。和気あいの熱戦が続き、表彰式ではグループ1位の生徒に賞状と賞品が贈られました。BGMを流したり、ドリンクやおやつを用意するなど、生徒会の皆さんがしっかりと準備して、送別の会を温かく盛り上げてくれました。

### ◆ 3/1 卒業式準備

在校生が卒業式の準備をしてくれました。1年生は黒板へメッセージ、綺麗に描きましたね！



### ◆ 3/3 卒業式

前日の雪模様から一転、おだやかな日差しの中、卒業式を迎えました。定時制卒業生を代表し、前生徒会長の牧くんが立派に答辞を読み上げました。

全体の式を終えた後は、定時制教室に移動して「卒業セレモニー」を行いました。校長先生が一人ひとりと呼名して卒業証書を授与し、定時制通信制振興会からは2名が優秀生徒に表彰されました。校長先生からお話をいただいた後、3年、4年の最後のHRを行い、卒業の日を終えました。



### 定時制生徒会機関紙「北光」

毎年発行される「北光」は、1年間の活動のまとめとともに、卒業文集ともなっています。今年度で67号を数え、本校定時制の長い歴史が感じられます。

